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СОБЫТИЯ, ФАКТЫ, КОММЕНТАРИИ

Покажем  
Сочи Колыму!
Сегодня, 13 октября,  
из Магадана в Сочи  
на XIX Всемирный 
фестиваль молодежи 
и студентов вылетает 
делегация Колымы.  
В команде - 34 участника. 

Накануне в колымской сто-
лице прошла встреча делегатов 
форума области с главой терри-
тории Владимиром Печеным и 
двумя участниками фестиваля 
1985 года в Москве - мэром  
г. Магадана Юрием Гришаном 
и руководителем УФАС по Ма-
гаданской области Василием 
Задорожным. Они поделились 
яркими воспоминаниями, дали 
напутствие молодым - достойно 
представить золотую область. 
Завершая встречу двух поко-
лений, губернатор и участники 
прошлого фестиваля тепло про-
щались с молодыми.

Подробнее об этой встре-
че читайте в «МП» во вторник,  
17 октября.

Марина ПРАСКОВА.

Больше миль,  
больше свободы
Расширить границы 
прибрежного  
рыболовства,  
а также предоставить 
регионам полномочия 
самостоятельно 
определять объем  

квот и перечень 
разрешенных орудий 
лова предложила депутат 
Госдумы от Колымы  
Оксана Бондарь. 

В рамках заседания внутри- 
фракционной группы партии 
«Единая Россия» Госдумы пар-
ламентарий адресовала руково-
дителю Федерального агентства 
по рыболовству Илье Шестакову 
эти предложения, проработанные 
совместно с губернатором терри-
тории Владимиром Печеным на 
основе обращений магаданских 
рыбопромышленников. В их 
числе - предложение по распро-
странению «прибрежки» в пре-
делах 6-мильной зоны региона 
с использованием судов длиной 
до 24 метров между перпендику-
лярами. Озвученные предложе-
ния Оксана Бондарь подкрепила 
депутатским запросом. 

Данные вопросы, сообщил 
Илья Шестаков, будут дополни-
тельно проработаны с регионами 

и научно-промысловыми совета-
ми. Ждем результатов.

Денис САБЛИН.

Подросток стал  
законопослушнее
Вопросы эффективной 
профилактики 
безнадзорности 
и нарушений 
законодательства 
несовершеннолетними 
обсудили на заседании 
координационного 
совещания  
по обеспечению 
правопорядка, сообщили 
«МП» в управлении 
информполитики 
правительства региона. 
Заседание провел 
губернатор  
Владимир Печеный. 

Как отметил начальник от-
дела организации деятельности 
участковых уполномоченных 
полиции и подразделений по де-
лам несовершеннолетних УМВД 
России по Магаданской области 
Сергей Вороненко, за 8 месяцев  
2017 года удалось сократить 
количество преступлений, совер-
шенных несовершеннолетними в 
группах, на 9,1 %. Также снижено 
на 5,9 % общее количество под-
ростков, ставших участниками 
преступлений, уменьшилось на 
4,2 % число подростков, совер-
шивших тяжкие и особо тяжкие 
преступления.

Андрей ПАНКРАТОВ.

Школьники Магадана оказались  
на больничных койках с признаками  
отравления

Дело в пюре?

Местное самоуправление -
поставьте оценку качеству

Оцените качество  
автомобильных  

дорог

Онлайн-анкеты 
по адресу: https://economy.49gov.ru/

n О ЧЕМ ГОВОРЯТ

- В настоящий момент инкуба-
ционный период можно считать 
оконченным, нарастание числа забо-
левших не фиксируется. Заявлять о 
точной причине недуга пока нельзя, 
необходимо дождаться предвари-
тельных результатов вирусологиче-
ского и бактериологического иссле-
дований, которые станут известны 
сегодня. Однако версию сальмонел-
леза уже можно исключить, - сооб-
щает руководитель регионального 
управления Роспотребнадзора и 
главный государственный санитар-
ный врач по Магаданской области 
Ангелина Рубцова.

Состояние ребят лично проверил 
губернатор Магаданской области, 
посетив их в детской инфекцион-
ной больнице. Владимир Печеный 
отметил, что дети уже чувствуют 
себя хорошо, играют, шутят, делают 
домашние задания прямо в палатах.

- Ситуация находится под стро-
гим контролем, все необходимые 
меры приняты, - заверил обществен-
ность Владимир Печеный по итогам 
оперативного совещания с предста-
вителями сферы здравоохранения и 
Роспотребнадзора. 

В срочном порядке при появ-
лении информации об отравле-
ниях школьников 30-й гимназии 
Роспотребнадзором было выписано 
предписание о закрытии столо-

вой учреждения до понедельника,  
16 октября, длительность занятий 
была сокращена, а домашняя еда в 
классах до выяснения обстоятельств 
оказалась под строгим запретом. Но 
как это поможет уже пострадавшим 
школьникам?

Напомним, что в ходе подготовки 
материала «Гладко было на бума-
ге?» от 8.09.2017 г. корреспондент 
«МП» выяснил: в соответствии с 
собственным регламентом органи-
зации работ Роспотребнадзор не 
участвовал (да и не обязан был) в 
приемке магаданских школ в этом 
году и, соответственно, никак не 
контролировал соблюдение СанПиН 
в общеобразовательных учреждени-
ях города. 

Получается, предупреждать не-
приятности с нашими детьми служба 
не может - в ее нормативных актах 
не предусмотрено обязательное 
участие в приемных комиссиях. Ро-
спотребнадзор реагирует только в 
случае какого-либо инцидента после 
официального обращения граждан. 
Конечно, это не прихоть и не вина 
специалистов ведомства. Но как-то 
оптимизма такое обстоятельство 
не добавляет, а лишь печально под-
тверждает: систему охраны здоровья 
детей нам еще совершенствовать и 
совершенствовать.

Полина КАТИНА.

n НОВОСТИ

14.00 - смотри онлайн каждый четверг
www.49gov.ru/press/broadcast/

Открытое 
правительство

В повестке - главное!

Первый этап - ремонт поме-
щений. 

К концу года в третьей взрослой должны создать единый центр 
обслуживания, где можно будет легко получить талон к врачу, 
любую информацию, справку, консультацию.

Как поясняет и. о. руководи-
теля Северо-Восточного межре-
гионального территориального 
управления Росавиации Сергей 
Конечнов, слоты для трех поле-
тов в неделю на линии Магадан 
- Москва выданы «ВИМ-Авиа» на 
весь 2017 год, а также были запро-
шены компанией и на 2018-й. Это 
создает проблемы для выхода на 
направление других перевозчиков, 
таких как, например, «Nord Wind», 
которые могли бы заполнить нишу. 
«Спасителям» может попросту не 
хватить слотов в аэропорту, кото-
рые «ВИМ-Авиа» своевременно 
заняла, но теперь не использу-
ет. Фактически заменить «ВИМ- 
Авиа» на данный момент способен 

лишь «Аэрофлот» и его дочерние 
компании, которые уже совершают 
рейсы в Магадан и берут к себе 
пассажиров «ВИМ-Авиа». 

- В течение следующей недели 
ситуация с будущим «ВИМ-Авиа» 
должна проясниться, и можно 
будет делать официальные заяв-
ления об ее уходе с рынка, - счи-
тает Сергей Конечнов. - А пока 
решения о переносе рейсов или 
передаче пассажиров другому пе-
ревозчику принимаются в режиме 
реального времени. 

Несмотря на то, что после  
10 октября количество пасса-
жиров с билетами «ВИМ-Авиа» 
значительно снижается, они все 
еще есть. Сколько именно даль-

невосточников, и колымчан в 
частности, в смятении сжимают 
в руках билет «ВИМ-Авиа», ко-
торый, словно заколдованный, 
может вмиг превратиться в пыль, 
точно не известно. Информация 
о количестве проданных билетов 
таится во множестве авиакасс 
по всей стране. Ясно лишь одно: 
численность их, к счастью,  изме-
ряется десятками, а не сотнями. 
Ситуация с «ВИМ-Авиа» остается 
на контроле Росавиации и Мини-
стерства транспорта.

Пассажирам «ВИМ-Авиа» 
рекомендуется подождать и уточ-
нять обстановку ближе к дате 
вылета по телефону горячей 
линии регионального минтранса 
8-914-850-04-38.

Екатерина ПОЗДНЯКОВА.
* Слот - включенное в расписание 

время отправления и (или) прибытия 
для конкретного типа воздушного  

судна в определенную дату.

n ОТ ВИНТА!

Слот на слот*

8 учеников гимназии № 30 были госпитализированы на этой 
неделе с признаками пищевого отравления легкой и средней 
тяжести. Еще 10 ребят с похожими симптомами остаются 
на лечении дома. Что же свалило детей с ног: молоко, чай, 
котлеты, картофельное пюре, яблоки или конфеты, которые 
оказались в меню в тот злополучный день 10 октября? 
Родители учащихся грешат на картофельное пюре и молоко.

Кинотеатр «Горняк»
Х/ф «Салют-7», «Безбашен-

ные», «Крым», «Бегущий по лезвию 
2049», м/ф «Мой маленький пони в 
кино», в малом зале: 13 октября в 
14.00 - х/ф «Коммунист», 14 октября 

в 14.00 - «Неуловимые мстители», 
15 октября в 14.00 - «Белое солнце 
пустыни».

Кинотеатр «Радуга кино»
Х/ф «Салют-7», «Жизнь впере-

ди», «Бегущий по лезвию 2049», 
«Крым», «Аритмия», м/ф «Мой 
маленький пони в кино». 

Кинотеатр «Нагаевский»
Х/ф «Сделано в Америке», «За-

клятье. Наши дни», «Салют-7», «Бе-
гущий по лезвию 2049», м/ф «Мой 
маленький пони в кино». 

n АФИША

«ВИМ-Авиа» уходит, но при этом не дает места другим  
перевозчикам
Ситуация на рынке авиаперевозок в Магадане 
остается напряженной. Совсем скоро, 15 - 16 октября, 
авиакомпания «ВИМ-Авиа» может завершить свою 
деятельность. Однако и своим преемникам перевозчик  
может обрезать крылья. 

n СО ЗНАКОМ ПЛЮС

Первый этап - ремонт по-
мещений. Проектно-сметная 
документация и техническое 
задание сформированы, цена 
вопроса понятна. По словам 
инженера-строителя Анны Ба-
рышевой, контролирующей 
работу подрядчиков, общая 
стоимость 5,8 млн. рублей. На 
что пойдут эти деньги? 

В смете - отделка стен, по-
толков, замена покрытия пола, 
радиаторов отопления и прибо-
ров освещения, переоборудова-
ние санузла, что важно, для ма-
ломобильных пациентов. Кроме  
того, запланированы переобору-
дование тамбура поликлиники, 

ремонт входной группы, устрой-
ство уличного пандуса.

Как в поликлинике идут 
работы по воплощению экс-
периментальной для Колымы 
задачи, в среду лично проверил 
губернатор Владимир Печеный.

- Сегодня мы приступаем к 
реализации пилотного проек-
та «Вежливая регистратура», 
целью которого является сни-
жение, а сверхзадачей - ликви-
дация очередей в наших поли-
клиниках, как во взрослых, так и 
в детских, - сообщил Владимир 
Печеный. - Думаю, в середине 
ноября основные работы будут 
завершены и мы приступим 

к реализации второй части - 
управление электронной оче-
редью. Электронный сервис и 
цифровые коммуникационные 
технологии позволят добиться 
главной задачи - улучшения 
качества обслуживания насе-
ления уже на первичной стадии 
обращения в поликлинику.

Со временем пилотный 
проект планируют воплотить в 
жизнь и в других поликлиниках с 
выходом на централизованную 
единую систему медицинского 
обслуживания магаданцев. 

Вера ВАСИЛЬКОВА.
Фото Владимира ГОРЛОВА.

Вежливо. Электронно
Работающая в «цифре» регистратура появится 
в третьей поликлинике Магадана уже к концу года
Новый пилотный проект с многообещающим 
названием «Вежливая регистратура» находится  
на начальной стадии реализации. А когда же 
мы начнем получать талоны на прием к доктору 
«вежливо»?

ФКУ ДСД «Дальний Восток» ре-
конструировало мосты через р. Ле-
вая Хета на 1803-м км трассы Р-504 
«Колыма» и ручей Раздельный на 
1695-м км. Общая протяженность со-
оружений почти 130 м. В ходе работ 
выполнено устройство новых опор и 
пролетов, а также мостового полотна, 
сопряжений и подходов капитального  
типа. 

Как сообщил начальник отдела раз-
вития и ремонта автодорог филиала 
Упрдор «Колыма» в Магадане Денис 
Лукин, проведен ремонт капитального 
типа покрытия асфальтобетоном 6,5 км 
дорожного полотна в районе п. Палатка 
(1940 - 1946 км), а 16 км гравийного 
покрытия - в Сусуманском округе, за 

70 км до Сусумана со стороны Якутска 
(1349 - 1365 км).

В IV квартале 2018 года ожидает-
ся ввод в эксплуатацию моста через  
р. Дебин (1471-й км ФАД «Колыма») - 
этот объект переходящий с текущего 
года. Также в рамках реконструкции 
начаты работы по мостам через ру-
чьи Последний (1496-й км) и Ценный 
(1493-й км) Ягоднинского округа - ввод 
ожидают в III квартале следующего года. 

Переходящим на 2018-й стал и про-
ект перестройки водопропускных труб в 
Сусуманском округе (1200 - 1300 км): на 
данный момент 19 из 24 уже заменили. 
Окончание комплекса работ планируют 
также в будущем году.

Татьяна ХРИПУН.

n КОЛЫМСКИЙ ТРАНЗИТ

Последний и Ценный

44 отремонтированных километра ФАД «Колыма»,  
2 реконструированных моста, 19 перестроенных водопропускных 
труб - такой итог работы по федеральным программам в текущем 
сезоне подводит ФКУ Упрдор «Колыма».

Уважаемые дорожники, мостостроители, 
проектировщики колымских автотрасс!

Сердечно поздравляю вас с профессиональным празд-
ником! От развития дорожной сети, качества транс-
портных артерий зависят экономика и социальная сфе-
ра региона, инвестиционная активность нашего бизнеса 
и самочувствие колымчан, перспективы Магаданской 
области да и всего Северо-Востока России.

Богата история дорожного строительства золотой 
Колымы. Автотрассы прокладывались на вечной мерзло-
те, через сложные перевалы ударными темпами. Искус-
ство возведения мостов в суровых условиях Крайнего 

Севера и сегодня поражает воображение. Благодарен современным дорожным 
компаниям за сохранение лучших традиций края, стремление приумножить их, 
обеспечивая безопасное и надежное сообщение между населенными пунктами 
субъекта. Постоянно внедряя инновационные технологии и современные ма-
териалы, используя передовую технику при эксплуатации и прокладке дорог, 
вы способствуете динамичному развитию территории, успешной реализации 
стратегии продвижения России на восток. Своим трудом крепите единое эко-
номическое пространство страны. 

Сегодня перед вами стоит важная задача - модернизировать инфраструк-
туру отрасли, совершенствовать транспортную логистику Северо-Востока. 
Уверен, она по плечу вам. Ваш профессионализм, высокая ответственность и 
любовь к своей малой родине позволят строить такие дороги, которыми будут 
гордиться потомки.

Рассчитываю, что ваша работа будет безупречной. Наша жизнь станет зна-
чительно лучше. Перед Колымой откроются новые перспективы. Успехов вам, 
счастья, неиссякаемой энергии и новых рекордов, достижений!

Владимир ПЕЧЕНЫЙ, губернатор Магаданской области.

Уважаемые работники дорожного хозяйства  
и ветераны отрасли!

Поздравляю вас с профессиональным праздником от 
имени депутатов Магаданской областной Думы!

Трудно переоценить значение труда дорожников для 
нашего региона. Магаданская область чрезвычайно 
сложна для развития любой отрасли, и жизнь и освоение 
региона возможны только при наличии разветвленной 
дорожной сети и бесперебойной работы транспорта. 
Для этого в любую погоду и во все дни недели на смену 
выходят работники предприятий, занимающихся стро-
ительством и обслуживанием дорожно-транспортного 

комплекса, и дорожно-эксплуатационных организаций.
Без преувеличения, жизнь каждого колымчанина, работа всех предприятий 

Магаданской области, движение общественного транспорта зависят от еже-
дневной работы тех, кто ремонтирует, строит, расчищает дороги, мосты, 
пешеходные переходы. В суровых условиях Крайнего Северо-Востока нужно успе-
вать завершить запланированные работы в течение короткого лета, обеспечить 
качество дорог в любую погоду, уметь восстановить разрушенные погодными 
катаклизмами  участки. За каждым километром трассы - ваш напряженный труд.

Облуживание более 2700 километров дорог общего пользования в суровых 
условиях Колымы - это огромный труд. Каждый год вы вводите в эксплуатацию 
десятки километров новых участков, реконструируете изношенное дорожное 
полотно. Благодаря вашей работе обеспечена деятельность предприятий гор-
нодобывающего комплекса, энергетики, доставка грузов и продуктов питания, 
пассажиры могут добираться до мест назначения. Одним словом, вы  обеспечива-
ете жизнь Магаданской области. За это вам огромная благодарность. Большое 
спасибо за все ветеранам, которые отдали своему делу лучшие годы жизни. 

Желаю вам крепкого здоровья, счастья и благополучия вашим семьям, уверен-
ности в завтрашнем дне, стабильности вашим предприятиям, новых трудовых 
свершений и дальнейших успехов во благо жителей региона!

Сергей АБРАМОВ, 
председатель Магаданской областной Думы.

n С ДНЕМ РАБОТНИКОВ ДОРОЖНОГО ХОЗЯЙСТВА!

Каковы итоги сезона дорожного и мостового 
строительства по федеральным программам

n ДРАГМЕТАЛЛ

Она уточнила, что в настоя-
щее время ограничений на раз-
мер полевого довольствия не 
установлено: по данным УФНС, 
более чем в 20 артелях Колымы 
размер выплат колеблется от  
400 до 3,5 тыс. рублей в сутки.

- В отдельных золотодобыва-
ющих организациях суммы исчис-
ленного за год полевого доволь-
ствия значительно превышают 
суммы начисленной заработной 
платы. В одной из них - в 11 раз, - 
отмечает эксперт.

Губернатор Магаданской об-
ласти поддержал эту инициативу: 

- Данные меры не только 
увеличат доходную часть бюд-
жета Магаданской области, но 
и обеспечат дополнительную 
правовую защиту от недобросо-
вестных работодателей сезон-
ным работникам золотодобыва-
ющих предприятий региона. Это 
особо значимо для начинаю-
щих или приглашенных специа- 
листов.

Полина ОСТРОВСКАЯ.

Довольствие без былого 
удовольствия
Установят ли норму не облагаемых налогом выплат 
старателям
Управление Федеральной налоговой 
службы по Магаданской области 
направило обращения в Минфин России  
и Федеральную налоговую службу  
о внесении изменений в Налоговый кодекс 
РФ в части установления норм выплаты 
полевого довольствия работникам 
золотодобывающих предприятий, 
сообщила начальник контрольного  
отдела УФНС Инга Шибанова.

Полевое довольст- 
вие - это компенсацион-
ная выплата сотруднику 
в связи с работой в по-
левых условиях или уча-
стием в работах экспе-
диционного характера.

Выплата полевого 
довольствия  преду - 
смотрена ст.  168 .1  
ТК РФ. Размер и поря-
док возмещения рас-
ходов  устанавлива -
ются коллективным 
договором, соглашени-
ями, локальными нор-
мативными актами, а  
также трудовым дого-
вором.

По налогу на прибыль 
предприятия сумма по-
левого довольствия при-
знается расходом без 
ограничения, исходя из 
размера, установленно-
го работодателем. Со-
гласно п. 3 ст. 217 НК РФ 
если для суточных уста-
новлены нормы, то для 
полевого довольствия 
нет. Соответствен-
но, оно не облагается  
НДФЛ и страховыми 
взносами независимо 
от размера.

n СПРАВКА «МП» 

В 2017 году 149 организаций на Колыме получили более 500 лицен-
зий на право пользования недрами в целях добычи драгоценных метал-
лов. Фактическую добычу осуществляли 103 недропользователя, из 
них 11 - на рудных месторождениях и 92 - на россыпях. 

Промышленную добычу на рудных месторождениях вели 7 налого-
плательщиков: ООО «Омолонская ЗРК», «Агат», «Нявленга», «Пав-
лик», ЗАО «Серебро Магадана», «Омсукчанская ГГК», ООО «Дюамель». 
Поступления налогов и сборов, администрируемых ФНС России, в 
бюджеты всех уровней за восемь месяцев 2017 года составили более 
7,6 млрд. рублей.

n В ТЕМУ 


